



## Österreichischer Behindertensportverband

BAUHOFER Alfred  
Fachreferent Schießen  
[alfred.bauhofer@gmx.at](mailto:alfred.bauhofer@gmx.at)  
0664/8317807

### **Betrifft: WM Sportschießen – Suhl/BRD 2014**

An der WM in Suhl vom 17. bis zum 27. Juli 2014 nahmen folgende Schützen teil:

#### **Gewehrberwerbe**

Putz-Seifert Marion, Burgenland und Windhofer Johann, Salzburg

#### **Pistolenbewerbe**

Aufschnaiter Hubert, Tirol und Klien Christof, Vorarlberg

#### **Staff**

Bauhofer Alfred, Team Leader, Betreuer Pistole  
Heim Markus und Putz Robert, Choach/Betreuer Gewehr

#### **Organisation:**

Der Wettkampf war gut organisiert, Kleinigkeiten wurden nach entsprechenden Einwänden rasch behoben, die Unterbringung war ausgezeichnet. Mit diversen Jurymitgliedern am Stand gab es häftige Auseinandersetzungen, insbes im Falling Target Bereich. Die Auseinandersetzungen haben wir moralisch gewonnen, die betroffenen Jurys müssen mit ihrer Unfähigkeit weiterleben. (-:

#### **Besondere Leistungen:**

Putz Marion schoss im R4, und Windhofer schoss im Bewerb R5 persönliche Wettkampfbestleistung. Das bei einer WM zu schaffen ist eine ausgezeichnete Leistung, wobei insbesondere Windhofer mit dem Ergebnis R5 in Reichweite einer Finalteilnahme war. Im Bewerb Falling Target schoss sich Putz Marion bis ins Viertelfinale und wurde schließlich ausgezeichnete 6.

Aufschnaiter Hubert schoss eine ausgezeichnete Leistung im Bewerb P3 im Präzisionsdurchgang (ringmäßig unter den ersten 3 der Welt) – im Schnellschussbewerb warfen ihn 3 Spasmen (jeweils genau in den 3 Sekunden die man für den Schuss hat) aus einer sicher scheinenden Finalteilnahme und möglichen Medaille.

Im Bewerb P5 errang er den 5. Rang – ist ein gutes Ergebnis – lediglich 3 Ringe hinter einer Medaille – es hat nicht wollen sein.

Insgesamt verhielten sich die Schützen vorbildhaft, lt Teamsitzung waren die Schützen auch mit den Betreuern sehr zufrieden.

#### **Visual Shooting:**

Als Demobewerb und Feststellung über techn Möglichkeiten waren Schützen aus 9 Nationen eingeladen unter ihnen auch Moor Patrik von Vorarlberg. Insbes Moor Patrik setzt sich sehr

intensiv für die Belange der Sehbehinderten Schützen sowohl national als auch international ein.

Als Erfolg dieser Veranstaltung konnte jedenfalls gewertet werden, dass beim Sportforum die Mehrzahl der Nationen (insgesamt 53) für eine intensive Weiterverfolgung der Ziele (zukünftige Teilnahme bei IPC Veranstaltung) stimmten.

Detailinformationen zur WM und den Ergebnissen sind unter [ipcshooting@paralympic.org](mailto:ipcshooting@paralympic.org), [suhl-2014@online.de](mailto:suhl-2014@online.de) sowie auch direkt in sius results abzurufen.

Als Fachreferent und MF bedanke ich mich beim gesamten Team, sowie beim ÖBSV für die Unterstützung im Vorfeld der Veranstaltung

Bauhofer Alfred